

# Azalée Japonaise

Arbre persistant / Bonsaï d'extérieur



BONSAÏ GALINOÛ

Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



## Taille

- J'ai besoin que l'on me taille régulièrement. Cela m'aide à garder une silhouette compacte et à développer de jolies ramifications.
- Quand de jeunes pousses apparaissent, n'hésitez pas à les pincer : cela stimule ma croissance.

### Après ma floraison :

- Retirez mes fleurs fanées ainsi que mon pistil : cela permet de stimuler ma production de nouvelles pousses et favorise ma prochaine floraison.
- Éliminez les branches mortes, cassées ou mal orientées.
- Eclaircissez un peu mon feuillage. Ça laisse passer plus de lumière et d'air à l'intérieur, ce qui m'aide à rester en pleine santé.

Pour plus d'informations, scannez ce QR Code pour accéder au guide complet sur notre blog :

<https://bit.ly/azalee-fr>



## Emplacement

- **Je vis dehors toute l'année.**
- Quand il fait chaud, privilégiez un endroit mi-ombragé, pour éviter le soleil brûlant de l'après-midi.
- En hiver, protégez mes racines si les températures descendent sous  $-5^{\circ}\text{C}$  (voile d'hivernage, laine de verre, serre froide...).



## Arrosage

- **L'arrosage est essentiel pour ma santé**, j'aime un substrat toujours bien humide surtout en période de floraison, mais pas détrempé.
- Surveillez-moi régulièrement, et n'hésitez pas à m'arroser tous les jours dès qu'il fait chaud.
- **Hiver** : Grâce à la pluie et au froid, je demande moins d'eau. Surveillez simplement que ma terre ne sèche pas complètement.
- Je préfère l'eau de pluie ou l'eau de source.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte en plusieurs fois ou en me faisant prendre un bain rapide de quelques secondes.
- **Mais attention** : pas de soucoupe et pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir, veillez à ce que l'eau s'écoule bien sous le pot.



## Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour me garder en pleine forme.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).



## Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, au printemps juste après ma floraison et tous les 2/3 ans en moyenne.
- Utilisez un substrat drainant (akadama, pumice...) et/ou rétenteur d'eau (terreau, tourbe...) suivant votre région.
- À la pépinière, je pousse dans un mélange de tourbe noire, tourbe blonde, terre végétale, fumier de cheval et pouzzolane.

# Japanese Azalea

Evergreen tree / Outdoor bonsai



BONSAI GALINOÙ

Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



## Pruning

- I need regular pruning. It helps me keep a compact shape and develop attractive branches.
- When young shoots appear, don't hesitate to pinch them back: it stimulates my growth.

### After flowering :

- Remove my spent flowers and pistils: this will stimulate the production of new shoots and encourage my next flowering.
- Remove any dead, broken or misaligned branches.
- Lighten my foliage a little. This lets more light and air in, which helps keep me healthy.



## Location

- **I live outside all year round.**
- When the weather is hot, choose a semi-shaded spot to avoid the scorching afternoon sun.
- In winter, protect my roots if the temperature drops below  $-5^{\circ}\text{C}$  (winter fleece, glass wool, cold greenhouse, etc.).



## Watering

- **Watering is essential for my health**, I like a substrate that is always well moist, especially during the flowering period, but not soggy.
- Keep an eye on me regularly, and don't hesitate to water me every day as soon as the weather warms up.
- **Winter** : Thanks to the rain and cold, I need less water. Just make sure my soil doesn't dry out completely.
- I prefer rainwater or spring water.
- Make sure the water reaches my roots by watering the whole root ball in several spurts or by giving me a quick bath lasting a few seconds.
- **But be careful** : no saucers and no stagnant water, otherwise my roots risk rotting. Make sure the water drains well under the pot.



## Fertilisation

- I need to fertilise my plants every 2 months or so, from spring to autumn, to keep them in tip-top shape.
- In my nursery, I'm fertilised with a universal organic and chemical mix of tomato fertiliser (NPK 12 12 17).



## Repotting

- According to my schedule and the instructions on the envelope, in the spring just after flowering and every 2/3 years on average.
- Use a draining substrate (akadama, pumice, etc.) and/or a water-retaining substrate (compost, peat, etc.) depending on your region.
- At the nursery, I grow in a mixture of black peat, white peat, topsoil, horse manure and pozzolan.

For more information, scan this QR Code

to access the full guide on our blog :

<https://bit.ly/azalea-en>

